



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



04/08/2023

LEGISLATIVO

Lupita Juárez y Sergio Sarmiento en El Heraldo Radio, entrevistan a Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados

“El día de ayer logramos, primero, trazar la ruta parlamentaria para poder pedir licencia, tanto al cargo de presidente de la Mesa Directiva como de la diputación a la legislatura. Una vez habiendo trazado esa situación, la segunda cuestión era ratificar que en caso de que yo pidiera licencia, debía quedarse alguien del Grupo Parlamentario del PAN y particularmente la primera vicepresidenta del PAN que es Noemí Luna, una diputada por Zacatecas, eso fue acordado ya por el diputado Mier y luego pues todas las previsiones. Lo que realmente he querido hacer es prevenir, todavía no defino yo la fecha porque el proceso para lograr la coordinación del Frente Amplio Por México es un proceso que tiene distintas etapas”.

https://drive.google.com/file/d/1JOnAHYEyrh1F0_-anEmA9TmAUj-CfCI4/view